



Gesamtverband  
Verkehrsgewerbe  
Niedersachsen e.V.

# GVN-JUNGUNTERNEHMER IN BRÜSSEL

05.09.2022



Vom 29. August bis zum 1. September 2022 waren die GVN-Jungunternehmer wieder unterwegs. Ziel: Das Europäische Parlament in Brüssel.

Am Anreisetag trafen sich die Teilnehmer am späten Nachmittag bei herrlichstem Sommerwetter bei auf dem Place de Saint Catherine direkt neben dem Hotel, um sich mit belgischen Spezialitäten zu stärken und anschließend erste Eindrücke dieser wundervollen Stadt zu gewinnen. Über den Börsenplatz und den Grande Place mit seinem berühmten Rathaus und vielen anderen historischen Gebäuden ging es durch malerische Straßen zur Markthalle, wo man vor einer Bar den Abend ausklingen ließ.

Am nächsten Morgen ging es per Metro zum Atomium. Aus den einzelnen Kugeln hat man nicht nur verschiedene Perspektiven auf Brüssel, sie beinhalten auch unterschiedliche Ausstellungen und Informationen zur Weltausstellung von 1958.

Am Nachmittag führte dann eine mehrstündige Stadtführung mit Informationen zur Geschichte, aber auch zur aktuellen Streetart über Plätze, Straßen und durch kleine versteckte Gassen an Orte, die der „normale“ Tourist nicht gefunden hätte.

Am Mittwoch ging es zeitig zum Europäischen Parlament, da der Verkehrsausschuss mit seiner Sitzung bereits um 9 Uhr begann. Eine Führung durch die Gebäude und reichlich Input gab es von Marc Wilkens, dem Mitarbeiter von MdEP Jens Gieseke. Die unterschiedlichsten Fragen zum Parlament, zum Verkehrsausschuss und selbst zu seiner Person drängten die Teilnehmer und Marc beantwortete sie alle! Auf der Journalistentribüne im Plenarsaal kam dann Jens Gieseke hinzu und so konnten dem stellvertretenden Vorsitzenden des Verkehrsausschusses Fragen gestellt und über aktuelle Situationen diskutiert werden.

Am Nachmittag stand dann noch ein mehrstündiges Treffen mit drei Mitarbeitern der Kommission in den Räumlichkeiten des BGL auf dem Programm. Dirk Saile vom BGL hatte hier sehr hilfreich zur Seite gestanden um das Treffen zu ermöglichen, war doch der Termin für den Besuch im Verkehrsausschuss vom Nachmittag auf den Vormittag verlegt worden, so musste nun dieses Treffen auch umgelegt werden.

Auch hier ergab sich schnell eine Diskussionsrunde. Themen waren u.a. erleichterte Zuwanderung, Führerscheinverordnung, BKrFQG und Fahrzeugmaße und -gewichte.

Auf dem Fußmarsch zurück zum Hotel konnten weitere Eindrücke dieser schönen Stadt gewonnen werden, bevor am nächsten Morgen die Heimreise angetreten wurde.

Wieder waren neue Gesichter dabei, wieder wurden neue Freundschaften geschlossen, wurde viel gefachsimpelt und ausgetauscht, und wieder waren sich alle einig, bei der nächsten Fahrt dabei zu sein.

*(Quelle: Hajo Agena)*